

Luz Yamila Bueno

1er año del Profesorado de Educación Secundaria en Matemática.

Año 2022

Para comenzar la persona con la que hablé me contó acerca de la emoción-nervios que tenía al empezar la carrera, y como le estaba yendo ahora en la universidad.

Ella empezó diciéndome que tenía mucho miedo en el cursillo, temía no encajar o que tal vez no hiciera amigos, pero con el pasar de los días fue entrando en confianza e hizo muchos amigos que hicieron que esa etapa le sea muy leve. Dijo también que el comienzo de una nueva carrera y en un nuevo instituto fue una experiencia muy buena, ya que antes había empezado una carrera en otra universidad y allí no se preocupaba mucho por sus alumnos.

Además, me contó cómo fue el inicio de la cursada, mencionó que estaba nerviosa pero al mismo tiempo tranquila ya que estaba acompañada de sus compañeros. El miedo de no aprobar los trabajos/parciales nunca se va me dijo, yo le aconsejé que esté tranquila y que prepare las materias o que haga los trabajos con tiempo, que no deje todo para último momento, porque es ahí cuando te agarra la desesperación de no llegar o no poder con las materias.

Me comentó que no se sentía segura con la profesión que eligió, que tal vez las materias eran muy pesadas o que se le hacían muy difíciles de entender, pero dijo que iba a seguir intentando y ver qué pasaba más adelante. Yo le dije que eso era lo importante, seguir y no bajar los brazos porque todas las carreras cuestan, pero si es lo que realmente te gusta vas a poder. Siempre es bueno pedir ayuda cuando no entedés o te cuesta algo.

Personalmente me sentí muy identificada con su relato, me sentí muy bien escuchándola y siendo escuchada por ella ya que a mí me pasa lo mismo, compartíamos sentimientos y eso fue muy lindo.

Hablar con un amigo o amiga sobre estos temas nos hace estar más tranquilos.